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Trekking und Bergsteigen, auch in Regionen außerhalb Europas, erfreut sich seit Jahren wachsender Beliebtheit. Ziel dieses Artikels ist es, die charakterlich sehr unterschiedlichen 3 höchsten Gipfel Afrikas zu beschreiben, um auch Ärzten, die mit den regionalen Gegebenheiten nicht vertraut sind, eine fundierte reisemedizinische Beratung zu ermöglichen.


Das häufigste bergsteigerische Reiseziel in Afrika ist mit Sicherheit der Kilimandscharo (5895 m, Tansania), der zwar kaum technische Schwierigkeiten und eine verhältnismäßig gute Infrastruktur aufweist, jedoch aufgrund des unkomplizierten Höhengewinns ein hohes Risiko für Höhenerkrankungen birgt. Der Hauptgipfel des Mount Kenya (5199 m, Kenia) hingegen ist nur klettertechnisch zu erreichen und damit Alpinisten vorbehalten. Der Mount Stanley (5109 m, Uganda), und das Rwenzori-Gebirge allgemein, besticht durch eine sehr rudimentäre Infrastruktur und ist bezüglich der Gesamtanforderungen sicherlich das anspruchsvollste Ziel.




Trekking and Mountaineering is of increasing popularity, also outside Europe. Aim of this article is to describe the 3 highest mountain ranges of Africa in order to enable doctors to give well-founded medical advice, also if they are not familiar with the area.


The most popular mountain in Africa is Mount Kilimanjaro (5895 m, Tanzania). He is technically easy and has good infrastructure which results in easy accessibility of the summit area. However this results in an immanent hazard of high altitude illness. The main summit of Mount Kenya (5199 m, Kenya) can only be reached through climbing and is therefore reserved for alpinists. The most demanding goal of the three destinations is Mount Stanley (5109 m, Uganda) and the Rwenzoris in general due to its rudimental infrastructure.
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